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Победный марафон
в школах города СоСтоялИСь меропрИятИя, поСвя
щённые закрытИю года поБеды.

в течение всего года в образовательных учреждениях проходили классные 
часы, уроки мужества, библиотечные уроки, литературные праздники и дру
гие мероприятия, посвящённые году победы и году литературы. отметим, 
что в «победном марафоне» приняли участие учащиеся, родители, педагоги, 
ветераны великой отечественной войны, трудового фронта.

как сообщает комитет по образованию, в школе №17 была открыта лите
ратурная стена. здесь каждый желающий может взять с полки книгу и по
читать. 

– также наши ребята подготовили литературную композицию по страни
цам книг о войне, – рассказывает директор школы Ирина перевалова. – ещё 
раз учащимся начальной школы и среднего звена напомнили о тех трагиче
ских годах в истории нашей страны.

Лада ЛИСОВА

Добровольцы в снегу
детСкая органИзацИя «СозвездИе чудеС» прИняла 
учаСтИе в акцИИ дома детСкого творчеСтва.

её цель –  посильная помощь волонтёров жителям нашего города. они 
предлагали донести пожилым людям сумки до автобуса или поддерживали 
их в гололёд и при выходе из общественного транспорта. также волонтёры 
помогали выталкивать машины со стоянок у торговых центров, очищали до
рожки от снега.

общество оказалось не готово к тому, что ктото стремится оказать бес
корыстную помощь. прохожие не всегда были добродушны, отказываясь от 
помощи,  даже осуждали добровольцев.  но, по словам организаторов акции, 
это не повлияло на их боевой дух.  

– ребятам хочется пожелать не опускать руки при первых неудачах – ведь 
опыт приходит со временем, а не ошибается тот, кто ничего не делает. а жи
телям города – быть более отзывчивыми и открытыми, – отметила педагог
организатор детского объединения «эверест» кристина уразова.

Спешите побыть 
Дедом Морозом 

реБята Из молодёжного парламента прИзывают 
вСех неравнодушных тоБоляков прИнять учаСтИе 
в ежегодной БлаготворИтельной акцИИ «подарИ 
реБёнку празднИк!»

– цель акции – организация новогоднего праздника для детей из малообе
спеченных семей, сирот, инвалидов, – рассказывает председатель мп егор 
рочев. – Именно в этот день дети хотят увидеть чудо, загадать желание и 
чтобы оно сбылось, как можно скорее. И я уверен, что мы все вместе сможем 
сотворить для этих детей чудо и исполнить их желание.

в преддверии нового года ребята из малообеспеченных семей и дети с 
ограниченными физическими возможностями пишут письма деду морозу. 
эти трогательные послания размещаются в одном из торговых центров на
шего города, и посетителям предлагается выбрать любое письмо с ёлки и 
исполнить желание ребенка. 3031 декабря парламентарии в костюмах деда 
мороза и Снегурочки развозят подарки детям. также спонсоры отправят по
дарки в детские дома, приюты и интернаты, сообщил егор рочев.

Екатерина ВОЛЬНОВА

Уважаемые сотрудники и ветераны спасательных служб 
города Тобольска!

от имени депутатов городской думы сердечно поздравляю вас с профес
сиональным праздником – днём спасателя российской Федерации!

Благодаря вашей чёткой, компетентной и ответственной работе тоболяки 
надёжно защищены, они всегда могут рассчитывать на вашу оперативную 
помощь в трудной ситуации. Сегодня в тобольске сформирована и действу
ет эффективная система по предупреждению угрозы возникновения чрез
вычайных происшествий, где несут круглосуточную службу высококвали
фицированные, мужественные и отважные люди.уверен, что тобольским 
спасателям всегда будут присущи такие необходимые качества, как отзывчи
вость, сопереживание и профессионализм. Спасибо за ваш бесценный труд, за 
спасение жизни и здоровья земляков, помощь пострадавшим!

примите искренние пожелания крепкого здоровья, семейного благополу
чия, успехов вам в нелегкой службе!

Андрей хОДОСЕВИч, 
председатель Тобольской городской Думы

Образ жизни
дмИтрИй торгашов – 
Боец тоБольСкого по
ИСковоСпаСательного 
отряда тюменСкой 
оБлаСтной СлужБы 
экСтренного реагИро
ванИя. в отряде он уже 
деСять лет. 

коренной тоболяк, выпускник шко
лы №14, житель подгорной части. в 
школе увлёкся спортивным туризмом, 
участвовал в соревнованиях по спор
тивному ориентированию. дмитрий 
оказался перспективным спортсме
ном, ездил на соревнования «юный 
спасатель» в тюмень. И уже тогда 
знал, кем будет работать. Со второ
го курса тобольского пединститута 
парень имел удостоверение «обще
ственный спасатель». 

Будучи дипломированным учите
лем физической культуры и трене
ром по спортивной гимнастике, он и 
пришёл в отряд. И почти сразу дми
трия торгашова зачислили в сбор
ную команду тюменской области по 
пятиборью спасателей. в этом году 
на чемпионате россии, где участво
вали также команды ближнего зару
бежья, дмитрий в составе сборной 
занял третье место. 

квалификацию дмитрий нараба
тывал, можно сказать, с детства. а 
впоследствии вместе с сослужив
цами был обучен дополнительной 
специальности – промышленному 
альпинизму. на его счету не одна 
спасённая жизнь.

в скольких поисковоспасатель
ных операциях за десять лет уча
ствовал, торгашов не считал. о 
том, что приходится ради спасения 
других, будь то люди или животные, 
рисковать собственной жизнью, мой 
собеседник не говорит. это – часть 
профессии. профессии, которая ста
ла образом жизни.

в тоБольСком Спорте 
еСть давняя традИцИя – 
в ФИнале года чеСтво
вать СвоИх героев.

праздничное мероприятие «Спор
тивная элита – 2015» прошло в боль
шом зале дворца культуры «Син
тез». Интрига, кто из номинантов 
стал победителем, сохранялась до 
самого конца. при публике вскрыва
лись конверты. 

Имена победителей озвучивали 

почётные гости праздника – глава го
рода владимир мазур, председатель 
городской думы андрей ходосевич, 
депутат тюменской областной думы 
владимир майер, депутаты город
ской думы, руководители структур, 
активно поддерживающие спорт.

в яркой концертной программе 
приняли участие не профессиональ
ные артисты, а спортсмены и тре
неры. многие из них признавались, 
что испытали перед этим волнение 
большее, чем на стартах крупных 

всероссийских и международных 
соревнований. 

а победителями в спортивных но
минациях стали мастер спорта по 
дзюдо мария зольникова, тренер по 
дзюдо алексей кочетов, футбольный 
клуб «тобол», боецрукопашник ра
дик айтняков, тренер по гиревому 
спорту Станислав калмаков, кандидат 
в мастера спорта по тяжёлой атлетике 
михаил яковлев, тренер по тяжёлой 
атлетике СайтСолам пайзуллаев, за
служенный мастер спорта россии по 

лыжным гонкам юлия Будалеева, 
учитель физической культуры зуль
фия рафикова, преподаватель физи
ческой культуры евгений поливин, 
федерация баскетбола, спорткомплекс 
«тобол». 

в 2015 году спортивные учрежде
ния города и клубы получили финан
совую поддержку от 27 предприя
тий. Специального приза «меценат 
года» было удостоено структурное 
подразделение компании СИБур в 
тобольске. 

Сценический дебют атлетов

Уважаемые сотрудники и ветераны МчС! 

поздравляю с праздником вас, людей, оказывающихся первыми там, где 
людям нужна помощь, – в опасных для жизни ситуациях. 

одним из приоритетных направлений деятельности администрации го
рода является организация систем обеспечения безопасности личности и 
снижения уровня угроз техногенной опасности. 

Спасение человеческой жизни – ответственная работа, требующая высо
кой квалификации и мужества. отвага, сопереживание, отзывчивость от
личают тех, кто несёт службу в подразделениях мчС. вы спасаете жизни 
людей, подвергая опасности свои. 

Спасибо за самоотверженный труд, смелость и верность долгу. желаю 
вам счастья, благополучия и успехов во всем! пусть жизнь как можно реже 
испытывает вас на прочность.

Владимир МАЗУР, 
глава города

Уважаемые читатели!
До окончания подписной 
кампании осталось 4 дня.

Имена на карте
в преддверИИ нового, 2016 года городСкая дума 
прИняла решенИе, которое Станет прИятным по
дарком для многИх тоБоляков, люБящИх Свой 
город И уважающИх его ИСторИчеСкое наСледИе.

во время последнего в этом году заседания думы депутаты единоглас
но поддержали решение о присвоении проектируемой магистрали м8, 
расположенной между 15 и 18 микрорайонами города тобольска, наимено
вания «улица николая дмитриева». думаю, что читателям нашей газеты 
давно известно имя великого земляка, математика и одного из создателей 
советского ядерного оружия .  

также в ходе думского заседания депутатский корпус счёл необходимым 
присвоить имя местного писателя юрия надточего библиотекефилиалу 
№5, расположенному в десятом микрорайоне.
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думы в думе от первого лица

антитеррор

перед праздником

сделано в тобольске

Дмитрий КАРАСИЕР
Дарья ФЕДОТОВА (фото)

Лада ЛИСОВА

Инна ЛЕНСКАЯ

Марина ЕВГЕНЬЕВА

Наталья ЮРЬЕВА
Дарья ФЕДОТОВА (фото)

И, как уверяют моло
дые предпрИнИмателИ 
андрей И Сергей, ещё И 
экономИчеСкИ оправ
данное.

в финансово нестабильное время 
друзья открыли в тобольске пред
приятие по выпуску полипропиле
новых технических труб и полиэти
леновой плёнки.

– как раз это и поддержит нас 
материально в кризис, ведь продук
ция очень востребованная, поэтому 
риск здесь оправданный, – утверж
дает директор нового производства 
андрей Бакшеев. – да и рисковать 
мы любим. И где же ещё может 
располагаться такой заводик, как 
не в непосредственной близости 
от масштабного нефтехимического 
холдинга, который способен обе
спечивать сырьём множество пред
приятий, подобных нашему.

на сегодняшний день «поли
мерт», так назвали ребята своё 
маленькое пока производство, – 
первый в тобольске завод по изго
товлению продукции из полипро
пиленовых гранул. И надеемся, не 
последний. открылся он в октябре 
этого года и уже дал первую продук

Риск – дело благородное

цию – несколько партий техниче
ских труб разного диаметра сошло с 
новенького конвейера. 

а это значит, что все местные ком
муникации, вся внутренняя система 
водо и теплоснабжения может быть 
с маркировкой «сделано в тоболь
ске». кстати, данное производство 
станет не только импортозамещаю
щим (раньше эти трубы приходи
лось закупать за рубежом, в том 
числе и в турции), но и замещени
ем продукции из других регионов 
– к нам их привозят в основном из 

нижнего новгорода или нижнекам
ска. Соответственно, и цена у при
возного товара выше.

– направление это выбрали пото
му, что рынок тюменской области, 
вплоть до самого севера, пока не 
заполнен полипропиленовой про
дукцией, она востребована у нас, 
– рассказывает главный инженер 
«полимерт» Сергей лебедев. – мы 
с андреем изучали, анализировали, 
просчитывали все риски и решили 
закупить оборудование для произ
водства труб и плёнки. Финансово 

одолели всё самостоятельно, без 
кредитов и лизинга. 

перед запуском общались с заме
стителем начальника департамен
та по инвестиционной политике и 
господдержке предпринимателей 
андреем Саносяном, а также с пред
седателем комитета экономическо
го развития администрации города 
Сергеем новосёловым. они оба 
поддержали нашу идею и нас как то
больских производителей. Сегодня 
данные структуры помогают в про
движении нашей продукции. И гу
бернаторская программа «покупай 
тюменское!» здорово выручает по 
сбыту. много предприятий обраща
ются к нам, сегодня первую заявку 
на трубы получили из Сургута.

вот так бывшие строители, трид
цатилетние мужчины, осваивают 
новое для себя дело, изучая свойства 
изополимеров, изопластиков, изопо
липропиленов. они консультиру
ются у химиков из нефтегазового 
университета и специалистов «то
больскполимера» по технологиче
ским вопросам.

Сегодня завод «полимерт» мо
жет перерабатывать около шести 
тысяч тонн полипропилена в год. 
трудится здесь более 20 человек, и 

это не предел, уверены совладель
цы.

– в феврале планируем дальней
шую закупку оборудования, будем 
расширять производство. возмож
но, это произойдёт при участии и 
поддержке департамента по инве
стиционной политике тюменской 
области. к тому же «тобольскпо
лимер» предложил нам разные про
граммы по выпуску другой продук
ции из их сырья, – делится планами 
андрей Бакшеев. – к примеру, пла
нируем выпускать специальные 
нити, которые используются для из
готовления мешков мкр (в которых 
хранятся строительные материалы), 
для спецодежды и т.п. ещё по плён
ке пытаемся выйти на казахстан.

И пусть ещё не скоро окупится дан
ное вложение средств и завод начнёт 
приносить достойную прибыль, но 
андрей и Сергей не жалеют, что затея
ли новое дело. главное, оно оказалось 
понастоящему стоящим, интересным 
и перспективным, как показывают 
первые совсем не робкие шаги ново
явленных бизнесменов. «мы можем 
обеспечивать трубами и наш регион, 
и поставлять в другие свою продук
цию – тобольскую!» – не без гордости 
заявляют ребята.

– поле деятельности для инвесто
ров в тобольске огромно, в городе 
подготовлено четырнадцать земель
ных участков для реализации новых 
проектов, – сообщил председатель 
комитета экономического развития 
Сергей новосёлов. – предпринима
тели могут рассчитывать на меры 
финансовой поддержки от област
ного департамента инвестполитики 
– льготные целевые займы и возме
щение затрат на приобретение обо
рудования в лизинг.

Повели чутким носом
по хоСтелам тоБольСка прошёл очередной проФИ
лактИчеСкИй рейд «полИмер».

места компактного проживания лиц, временно пребывающих в тоболь
ске, проверили сотрудники вневедомственной охраны, патрульнопосто
вой и дорожнопатрульной служб города. к этой операции, направленной 
на обеспечение безопасности и спокойствия горожан, присоединились и 
представители тобольского отдела управления федеральной миграционной 
службы и кинологического отряда тобольской полиции. 

подобные объезды проводятся регулярно для выявления администра
тивных правонарушений и предупреждения потенциальных преступлений, 
связанных с проживанием иностранных граждан на территории тобольска.

в ходе четырёхчасового вечернего мероприятия 11 сотрудников полиции 
проверили два хостела, где проживают наёмные рабочие предприятий горо
да, преимущественно иногородние. 

Было сделано 166 запросов по единой базе данных мвд для проверки 
гражданства, телефонов и документов. 62 постояльца прошли процедуру 
дактилоскопии и поставлены на фото и видеоучёт. порядок «вахтовики» в 
целом выдерживают. выявлен лишь один  административный огрех в части 
1.1 статьи 18 коап рФ  (нарушение правил пересечения государственной 
границы российской Федерации).

Каждому депутату по 
трудному подростку

данное предложенИе поСтупИло в СвязИ С оБСуж
денИем ИнФормацИИ о раБоте комИССИИ по делам 
неСовершеннолетнИх по проФИлактИке право
нарушенИй СредИ подроСтков во время поСледне
го в этом году заСеданИя думы. 

депутат владимир Филатов поинтересовался по поводу движения настав
ничества над подрастающим поколением.

– действительно, была областная программа «наставничество». она за
вершилась полтора года назад и на уровне области продолжения не полу
чила, но мы продолжаем её реализовывать, – отметила яна зубова. – есть 
большие сложности – нам очень нужны наставники, и лучше, чтобы это 
были мужчины. мы сегодня готовы работать в этом направлении, готовы 
познакомить депутатов, желающих стать наставниками, с ребятами. Сегод
ня в группе особого внимания состоят уже 380 человек, а два года назад их 
было 250280. 

в свою очередь, владимир Филатов заметил, что уже является негласным 
наставником для двоих подростков его округа и высказался за поддержку 
данного предложения: «давайте все подумаем над этим моментом, и пусть 
каждый из депутатов возьмёт под контроль хотя бы одного ребёнка!» 

последнее в этом году заседание думы во многом было посвящено вопросам 
безопасности детей. депутат валерий герасимов заметил, что на уровне губер
натора тюменской области принято решение о создании в каждом муниципаль
ном образовании отряда, который будет работать по проверке ветхого жилья, 
где проживают неблагополучные родители с несовершеннолетними детьми.

– в течение трёх недель мы уже проводим рейды по данному жилью. Спе
циалисты ведут профилактические беседы вместе с сотрудниками мчС в 
части предотвращения пожаров и других несчастных случаев, – отметила 
яна зубова. – Сейчас работаем по установке дымоуловителей. они стоят 300 
рублей, если в семье нет средств, сами приобретаем.   

далее депутатский корпус заслушал информацию по комитету молодёж
ной политики города и о реализации программы по добровольной подготов
ке молодёжи допризывного возраста к службе в рядах вооружённых Сил.  

также депутаты выясняли полномочия общественной организации под 
названием «общественный (гражданский) контроль», члены которой, по 
словам депутатов, «пишут огромное количество различных претензий в 
разные инстанции». на что зампрокурора татьяна Собольникова ответила: 
«по закону они имеют право назваться как хотят, но эта общественная ор
ганизация не является субъектом общественного контроля. у нас по закону 
единственный субъект – общественный совет (палата) города».

За производственным процессом зорко следит гл. технолог Анатолий Кибардин

Драгоценные гранулы в руках 
гл. инженера Сергея Лебедева

на ИСходе нынешнего 
лета в Сетке вещанИя 
трк «тоБольСкое время» 
появИлИСь чаСовые 
прямоэФИрные вСтре
чИ С главой адмИнИ
СтрацИИ города владИ
мИром мазуром.

– ну, понятно, – заметил тогда 
один из моих циничных знакомцев, 
– перед выборами старается. новая 
дума, и самому на главу города из
бираться. Скоро кончатся эти пере
дачки.

но вот выборы состоялись. то
больск зажил с обновлённым соста
вом думы и владимиром мазуром 
в качестве главы города. а прямые 
эфиры, представляете себе, никуда 
не делись. вот и в декабре, за не
делю до новогодних застольных 
залпов, владимир мазур прямо с 
промышленной площадки СИБура 
(там общественный совет заседал – 
подробности во вторник) приехал в 
студию местной телекомпании.

разговор, как и положено пред
новогоднему, начался с ретроспек
тивы. вспомнили о приятных собы
тиях насыщенного 2015го. Их было 
немало, и о каждом мы, журнали
сты, вам рассказывали в деталях. 
о трудностях, которые в последнее 
время испытывает экономика (стра
ны, области, города), тоже поговори
ли достаточно открыто.

– конечно, есть сложности. кри
зис сказывается на объёмах работ 
компаний, успешно развивающих 
деятельность в тобольске на рын
ке строительства. мы ищем пути 
для взаимодействия, для занятости 
людей. надо отдать должное руко
водителям предприятий, которые 
изыскивают резервы, используют 
кредитные средства для того, чтобы 
сохранить коллективы. мы регуляр
но встречаемся, ищем пути решения 
проблем, предлагаем новые формы 
работы в новых экономических ус
ловиях, – отметил владимир мазур.

конечно же, не обойдено было 
вниманием грандиозное строитель
ство – запСибнефтехим2 прорас
тает сваями будущих объектов не
смотря ни на что.

Говорит и показывает глава

– Сегодня мы встречались с руковод
ством СИБура. говорили о возможно
сти расширения сотрудничества с мест
ными предприятиями, привлечении 
рабочей силы из тобольска. отклик 
есть, есть и взаимопонимание.

говоря о местных инвестици
онных проектах, владимир ма
зур напомнил о том, что 11 биз
несначинаний сопровождается 
администрацией города, поддержи
вается структурами правительства 
тюменской области. в качестве 
подтверждения этих слов был по
казан телесюжет о производстве 
«полимерт», открывшемся совсем 
недавно. о том, как инициативные 
люди, невзирая на кризис, начали 
выпускать полиэтиленовые трубы 
тобольского протяга, читайте в ма
териале «риск – дело благородное», 
расположенном ниже.

одной из главных тем, на мой 
взгляд, безусловно, позитивных в 
жизни тобольска последних лет, яв
ляется переселение из ветхого и ава
рийного жилья. в прямом эфире глава 
города заявил о том, что программа за 
год в тобольске выполнена.

– но это не значит, что она закры
вается. в следующем году начнётся 
очередной её этап, и так вплоть до 
2017 года.

но и в этом вопросе возникают 
свои шероховатости. в сюжете о 
семье, проживающей в аварийном 
доме №126 по улице ленина, они 
были предъявлены. глава города 
проявил осведомлённость (впрочем, 
странно, если это было бы не так).

– я знаю этот дом, эту семью и 
хочу сказать следующее. не нужно 
бояться временного переселения в 
маневренный фонд. мною даются 
гарантии, что новые квартиры такие 
переселенцы обязательно получат. 
И семья, которую вы показали, по
лучит свою квартиру в начале 2016 
года. однако ждать новоселья эти 
люди могли бы в более комфортных 
условиях… но тоболяки опасаются 
пользоваться услугами маневренно
го фонда. хотя, повторяю, програм
ма переселения федеральная, носит 
адресный характер. И за каждый 
адрес, за каждого человека я отве
чаю лично.

в час эфирного времени умести

лось множество тем. естественно, 
говорили об уборке и вывозе с го
родских улиц рекордных объёмов 
снега (декабрь высыпал на нас двух
месячную норму осадков). об улич
ном освещении – есть проблемные 
участки в тобольске. о стихийной 
торговле и официальных ярмарках 
местных производителей сельхоз
продукции. прозвучали вопросы по 
размерам коммунальных платежей, 
планам по дорожному строитель
ству и содержанию действующих 
магистралей, капитальному ремон
ту жилого фонда… И каждая из 
этих животрепещущих тем в тече
ние года освещалась на страницах 
нашей газеты.

ответы на них прозвучали и в 
прямом эфире. отдельные вопросы 
были взяты главой города на конт
роль. 

ну а в финале телепередачи вла
димир мазур поздравил тоболяков 
с наступающим новым годом. ухо
дящий был непростым. чтото ждёт 
нас там – за горизонтом 31 декаб
ря?.. точно известно только одно – 
новый, 2016 год.

тоБольСк к новому 
году готов – оБъявИлИ 
на заСеданИИ по под
готовке И проведенИю 
новогоднИх И рожде
СтвенСкИх меропрИя
тИй. 

последние штрихи завершили 
праздничный облик города, и то
больск готов вступить в новогодье 
во всеоружии. запланирована об
ширная программа, включающая 

Каток-пятитысячник
63 мероприятия и предполагающая 
вовлечь в праздник более пяти ты
сяч человек. новогоднее веселье 
охватит весь город, включая микро
районы Сумкино, Иртышский, мен
делеево, левобережье. но основные 
гуляния по традиции пройдут у 
кремлёвских стен, где уже возведён 
ледяной городок.

в этом году жителей и гостей то
больска ждёт праздник в двойном 
размере: помимо городка будет 
открыт каток, который размахнул

ся на пять тысяч квадратных ме
тров. несмотря на причуды пого
ды, работы по завершению парка 
продолжаются. И второго января 
каток, какого нет нигде в уФо – 
подчеркнул глава города владимир 
мазур, будет ждать своих фигури
стов.

впрочем, не кремлёвским пар
ком единым будут радовать то
боляков. председатель комитета 
по физической культуре и спорту 
ольга алеева отметила, что ещё 

лёд готовят дворец спорта «кри
сталл» и девять открытых площа
док.

а 27 декабря ледовая симфония 
ждёт всех на открытии. С трёх ча
сов дня закипит у кремля ярмарка, 
где можно будет посмотреть, а то и 
купить сувениры, подарки и живые 
ели. 1 января в час ночи отметим 
первый день наступающего года 
фейерверком. а 7 января ледяной 
парк ждёт горожан на рождествен
ские гуляния.
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Дарья ФЕДОТОВА (фото)

Наталья ЮРЬЕВА

этот СоцИальный 
проект Стартовал в 
тоБольСке по ИнИцИа
тИве торговопромыш
ленной палаты тю
менСкой оБлаСтИ. 

на праздничную ёлку были при
глашены дети, относящиеся к кате
гории социально незащищённых, в 

Деды Морозы из бизнеса
общей сложности 25 мальчишек и 
девчонок в возрасте от шести до де
вяти лет и столько же взрослых. 

перед входом в зал были орга
низованы мастерская деда мороза, 
где каждый ребёнок мог смастерить 
ёлочную игрушку из цветной бума
ги, и студия аквагрима, в которой 
обычные дети превращались в ска
зочных персонажей.

в то время как дети толпились в 
очередь к визажисту, один мальчик в 
костюме царя с независимым видом 
восседал на диванчике. Своё неже
лание гримироваться он объяснил 
просто: «не царское это дело лицо 
размалёвывать».

восьмилетний «монарх» никита 
чижиков пожелал «всем людям счаст
ливо провести новый год» и поделил

ся сокровенной мечтой – чтобы дед 
мороз подарил ему бинокль.  

– надеемся, что «ёлка желаний» 
станет традиционной, как и другие 
наши социально ориентированные 
проекты. в тобольске его активно 
поддержали члены палаты – влади
мир майер (генеральный директор  
зао «тобольскстроймеханизация», 
депутат областной думы), юрий 
ронжин (директор оао «югор», де
путат тобольской городской думы), 
Фёдор нейковчен (генеральный 
директор ооо «тоболпромстрой»), 
индивидуальный предприниматель 
виктор майер, татьяна якуни
на (учредитель ооо «уффици»), 
ольга тереня (директор колледжа 
искусств и культуры), алексей кол
маков, (генеральный директор отеля 
«Славянская»). в роли наших парт
нёров выступили управление соцза
щиты населения и администрация 
города. 

каждому ребёнку, пришедшему 
на «ёлку желаний», был вручён 
подарок. для детей и взрослых ор
ганизовали чаепитие, причём меню 
было разработано с учётом того, что 
среди наших маленьких гостей есть 
диабетики. Именно по этой причине 
мы решили отказаться от традици
онных кульков со сладостями, заме
нив их развивающими настольными 
играми, – рассказала александра 
Стрункина (директор подразделе
ния торговопромышленной палаты 
тюменской области в тобольске и 
тобольском районе).

почётное право поздравить дет
вору было предоставлено владими
ру майеру: 

– наверное, ребята, вам было 
бы куда интереснее, если бы перед 
вами появился дед мороз. но всему 
своё время.  а я от всей души по
здравляю вас всех с наступающим 
новым годом и желаю получить 
много подарков.

В новом статусе
в СпортИвном комплекСе «тоБол» прошлИ вСероС
СИйСкИе СоревнованИя (клаСС «Б»), поСвящённые 
памятИ первого тоБольСкого маСтера Спорта по 
БокСу вячеСлава Старчука. 

В составе Fedor Team
тоБоляк анатолИй токов готовИтСя к турнИру по 
мма, который пройдёт в японИИ.

При любой погоде
погода преподнеСла органИзаторам И учаСтнИкам 
традИцИонной 62ой тоБольСкой лыжной гонкИ 
непрИятный СюрпрИз – СИльный мороз уСугуБИлСя 
ветром. но переноСИть СоревнованИя не СталИ.  

тобольская лыжная гонка собрала в этом году 205 участников из 22 муни
ципальных образований тюменской области, хмао, янао. в первый день 
спортсмены преодолевали дистанции в 5 и 10 километров классическим 
стилем.  Из наших земляков лучшие результаты среди девушек у кристины 
Садыковой (8 место) и среди юношей – у кирилла мингалёва (8 место). по
пасть в первую десятку, когда в соревнованиях участвуют 50 кандидатов в 
мастера спорта и мастера спорта, а также пять заслуженных мастеров спор
та, это хороший результат. 

– я тоже начинал с тобольской лыжной гонки.  рад, что СИБур взял эти со
ревнования под своё крыло. Солидный призовой фонд привлечёт в тобольск 
именитых лыжников и придаст дополнительный импульс для развития дет
скоюношеского лыжного спорта в тобольске, – сказал андрей маковеев, 
победитель и призёр этапов кубков мира, восьмикратный чемпион россии.  

во второй день участники тобольской лыжной гонки бежали свободным 
стилем, которому большинство спортсменов отдаёт предпочтение. И вновь 
гости обошли хозяев лыжни. в общекомандном зачёте команда тюмени на 
первом месте, хантымансийска – на втором. команда тобольска заняла 
третье место.  

Феликс БРАЦЕВСКИЙ

Ёлка для Аркаши
в поСледней декаде декаБря в тоБольСке по
вСемеСтно проводятСя новогоднИе утреннИкИ. 
Большое чИСло новогоднИх программ проходИт в 
дк «СИнтез». 

на праздничном мероприятии с участием детейинвалидов дед мороз и 
Снегурочка вручали губернаторские подарки.  

Среди ребят я заметила своего знакомого аркашу калганова с мамой. 
мальчик приветливо улыбнулся, значит, тоже меня помнит. от мамы уз
нала, что год у аркаши был нелёгким: он прошёл через операцию, много 
болел. но были и свои радости, и маленькие победы. занимался аркаша 
поделками. много слушал аудиокниг, его любимая – «мастер и маргарита» 
(он вообще отдаёт предпочтение классике). настроен оптимистически, не 
сдаётся, способен в любой ситуации разглядеть позитив. ну и на новогод
нем празднике он был понастоящему счастлив.    

праздник детям подарили управление соцзащиты, комитет культуры и 
туризма и коллектив центра искусств и культуры. детям, которые не смогли 
побывать на празднике по состоянию здоровья, социальные работники раз
несут подарки. ни одного ребёнкаинвалида без подарка не оставят. 

  
Диана ШТЕРН

Соло двоём
подаркИ могут Быть матерИальнымИ, Из тех, что 
находят под ёлочкой, а могут Быть И…

учащиеся отделения фортепиано детской школы искусств анна москов
кина и татьяна михалёва (класс преподавателя  ленизы шелковой) в пода
рок приготовили праздничную программу.

концерт под названием «Соло вдвоём» состоялся в камерном концертном 
зале дшИ им. а. а. алябьева. публика в зале собралась знающая толк в 
классической музыке. «перед своими выступать сложнее, нежели на между
народных конкурсах», – призналась лениза дмитриевна. впрочем, взрослые 
волновались, а девчонки были в полном порядке.  

у юных пианисток много общего – они воспитанницы одного преподава
теля, обе отличаются большой трудоспособностью и целеустремлённостью, 
обе мечтают продолжить обучение в колледже, а затем в консерватории. у 
каждой за плечами по 50 выступлений на различных конкурсах, в том числе 
международных и много побед. 

в концерте прозвучали произведения Баха, чайковского, листа, Бабад
жаняна, шуберта, Бетховена, Бизе, Фроссини, эйленберга, Сильванского.  
концертный репертуар был подобран так, что публике удалось почувство
вать индивидуальность каждой исполнительницы.

 Анна СОЛНЦЕВА

Бойцы из Ишима, кургана, мегиона, нижневартовска, ноябрьска, тюме
ни, тобольска приветствовали родителей вячеслава – ольгу васильевну и 
геннадия Фёдоровича. 

один из спонсоров соревнований, депутат городской думы юрий рон
жин, пожелал боксёрам красивых боёв. герой нашей рубрики «жизнь заме
чательных детей» максим косенко получил из рук главы города владимира 
мазура  перед выходом участников на ринг удостоверение и значок канди
дата в мастера спорта.

И начались бои. Более 100 боксёров, представлявших 12 территорий, сра
жались за победу. надо отметить, что ценность её возросла – в этом году 
турнир повысил свой статус, и успешное выступление может принести бок
сёру звание кандидата в мастера спорта.

победителями среди тоболяков стали Сергей Баранов, азат айдбаев, ев
гений репин, Семён Сидоров, Иван криванков и евгений наймушин.  

 
Инна ЛЕНСКАЯ 

Дмитрий УЖЕНЦЕВ (фото)

рассказывая изданию «чемпионат» о своей команде, которая примет уча
стие в большом бойцовском шоу RIZIN FIGHTING FEDERATION, Фёдор 
емельяненко отметил: «анатолий токов – один из самых разносторонних и 
талантливых российских бойцов с большим будущим».

в данный момент идут последние тренировки, завершается подводка к 
боям. по предварительной информации, соперником токова будет эй джи 
мэтьюс из Сша.

Влад НАБОКОВ 
Денис ТЫРИН (фото)

неожИданно процИ
тИровал в.И. ленИна 
замеСтИтель главы 
города леонИд мИт
рюшкИн.

разговор, правда, шёл не о под
боре кадров для госучреждений, 
а о праздниках. точнее, о прави
лах реализации, приобретения и 
использования пиротехнических 
средств.

по мнению заместителя началь
ника межрайонного отдела надзор
ной деятельности №1 (монд №1) 
дмитрия Синегубова, на сегодняш
ний день ситуация с пиротехникой 
изменилась в лучшую сторону.

– реализация данных изделий 
строго ограничена и контроли
руется. многие наверняка могут 
сравнить, какими были пиротех
нические средства и гирлянды 

Лучше меньше, да лучше
ещё пару лет назад и сегодня. в 
первую очередь это связано с тем, 
что к этой продукции и местам её 
реализации предъявляется много 
требований.

так, запрещено реализовывать 
пиротехнические изделия детям 
до 16 лет и в местах, не отнесён
ных к местам торговли (вокзалы 
и т.п.), а также в магазинах, рас
положенных на первых этажах 
жилых домов. И прямой запрет на 
реализацию данного товара мар
ки «Сладко». 

в крупных сетевых магазинах 
само обслуживания места с пиротех
никой должны быть размещены так, 
чтобы покупатель не мог самостоя
тельно взять их с прилавка – прода
вецконсультант должен это сделать 
сам. также в его обязанности входит 
разъяснение покупателю назначения 
данного изделия, метод использова
ния и меры безопасности. к тому 
же продавец обязан предоставить 
сертификат, паспорт, инструкцию, 
заверенную заводомизготовителем.  

в ходе проверок установлено, что 
местные сетевики полностью вы
полняют данные требования, уста
новленные постановлением прави
тельства рФ.

– если сделать всё по инструк

ции, никогда пиротехника не станет 
причиной пожара, – отметил замна
чальника 8 оФпС Иван чарков. – 
Безопасность зависит от каждого 
гражданина, от степени его ответ
ственности. ни в коем случае нельзя 
покупать пиротехнику и гирлянды 
без сертификата. 

Специалисты также советуют в 
новогоднюю ночь, в самый пик за
пуска пиротехнических изделий, 
«на всякий пожарный» закрыть фор
точки, окна, балконные двери. 

леонид митрюшкин разъяснил 
механизм воздействия на недоб

И прямой запрет на реализацию 
пиротехники марки «Сладко». 
Специалисты также советуют в 
новогоднюю ночь, в самый пик 
запуска пиротехнических изделий, 
«на всякий пожарный» закрыть 
форточки, окна, балконные двери. 

росовестных продавцов со сто
роны администрации города и 
напомнил:

– при покупке пиротехники и 
гирлянд обращайте внимание на 
качество. хороший товар дешёвым 
не бывает, но, как говорится, луч
ше меньше, да лучше. Соблюдайте 
меры предосторожности, будьте из
бирательны и умеренны при упот
реблении спиртных напитков (здесь 
действуйте по тому же принципу). И 
самое важное – не забывайте о своих 
детях, будьте рядом с ними. И тогда 
всё будет хорошо!

Шаг на пьедестал
в тюменИ прошла новогодняя СпартакИада  Сре
дИ СтроИтельных И проектных органИзацИй тю
менСкой И курганСкой оБлаСтей. в ней учаСтво
вала  И команда ао «тоБольСкСроймеханИзацИя».

Состязания проходили  по восьми видам спорта: волейболу, минифутбо
лу,  боулингу, шашкам, дартсу. на всех площадках, где выступали спортив
ные команды предприятий строительной отрасли, шла упорная борьба за 
лидерство. 

дружная и сплочённая команда ао «тобольскстроймеханизация» актив
но боролась со всеми соперниками спортивных соревнований. хороших ре
зультатов добились антон абышев, Фаттах Фаттаков, дмитрий усольцев, 
Сергей машковцев, александр  майсейков, раиса мельникова, дмитрий 
заварухин, представлявшие разные подразделения строительномонтажно
го предприятия.

Спортсмены «тобольскстроймеханизации» завоевали первые места по 
минифутболу и шахматам, заняли третьи места по волейболу и настольно
му теннису. у них были достойные соперники из «мостостроя11» и «кур
ганстальмоста».

в общекомандном зачёте команда ао «тобольскстроймеханизация» за
няла третье место, уступив всего два очка команде ао «курганстальмост», 
завоевавшей  второе место. а победителем спартакиады строителей стала 
команда тюменского мостоотряда36.

по сравнению с прошлогодней спартакиадой строителей команда  ао 
«тобольскстроймеханизация» выступила гораздо лучше и поднялась на 
третье призовое место. это свидетельствует о том, что спортивномассовая 
и оздоровительная работа на  предприятии находится на высоком уровне.

Владимир СВАЛОВ
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Продам
новый дом с 

участком 10 соток 
в с. абалак. 

Цена – 950 тыс. руб.
 8-904-490-13-80

редактор дмитрий карасиер 25-36-14
ответственный секретарь алла макарова 24-98-33
Социальные проблемы анна щербинина 25-78-77
Строительство и жкх вера хохлова 25-93-85
экономика и промышленность раиса половинко 24-52-79
образование, молодёжная политика
культура и туризм, правопорядок

наталья олесова
марина милова

24-36-47
24-35-34

Бильдредактор дарья Федотова 24-35-34
отдел продаж марина галимзянова 24-21-11
дизайн и вёрстка ольга узерина, динара Беркутова 25-96-43

корректор наталья новикова
Бухгалтерия Ирина попова 25-71-56
Бесплатные объявления динара Беркутова 25-96-43

Продаются 
детские новогодние костюмы: 

Петушок, Микки Маус, 
Медвежонок, Мушкетер,

черепашка Ниндзя.
Цена – 500 руб/шт

8-912-385-31-75

Кисы 
Пошив. 

Наличие готовых.

 8-922-489-50-47

НАстройкА
ремоНт

 8-919-936-62-49

теЛеВИЗороВ, 
мИкроВоЛНоВЫХ 
ПеЧей 
НА ДомУ 
с гАрАНтИей

Выкуп авто

8-982-968-08-88

ремонт
швейных, скорняжных  

машин, оверлоков 
любого класса.
Заточка ножей 

к оверлокам

 25-45-61, 8-908-868-90-54, 
  8-922-474-39-44

Опыт. 
Гарантия.

Продается 
недостроенный 2-этажный дом (стены выложены 
в два блока,  есть гараж,  баня,  яма) в с. абалак, 

пер. рощинский. Цена – 2 млн руб.

 8-929-266-56-15, 8-982-207-28-87

поможем

Чем порадовать маму, сестру, подругу в этот 
Новый год?

 Конечно, волшебными процедурами, тем более с 
такими тающими ценами

Уважаемые работники и ветераны ОАО «Тобольское ПАТП»!

Примите искренние поздравления с Но-
вым, 2016 годом и Рождеством! Пусть наступа-
ющий год станет для вас счастливым, щедрым 
на добрые дела и поступки, принесёт благо-
получие и достаток в ваш дом. Здоровья вам и 

прекрасного праздничного настроения! 

Сергей Васильевич Кугаевский, директор 
Николай Петрович Поляков, председатель профкома

Нина Николаевна Фофанова, председатель совета ветеранов

Слуховые аппараты
можете приобрести от 3 000 до 20 000 рублей 

30 декабря 2015 г. 
с 9 до 10 часов по адресу: г. Тобольск, 

аптека № 206 «Фармацея», 4 мкр., 53/1. 
с 10 до 11 часов по адресу: п. Сумкино, 

аптека № 62 «Фармацея», 
ул. Октябрьская, 2

Справки по телефонам: 
8-968-101-32-44, 
8-999-470-42-43

СКИДКИ: детям – 20% 
пенсионерам – 10%.

Аксессуары,  гарантия.

товар сертифицирован
Свво: 306552826400080 выдано 07.10.2011
ИмеютСя протИвопоказанИя. неоБходИма конСультацИя СпецИалИСта

Сергея Старченко –
 с 25-летием!

Желаем счастья 
в личной жизни, 

здоровья, удачи в 
делах, неиссякаемой 

энергии, любви 
близких.

С пожеланиями, 
близкие, друзья

Первичная ветеранская организация бывших детских яслей 
при городском совете ветеранов, горздравотдела поздравляет 

с 95-летним юбилеем Анастасию Михайловну Крушинскую.
Пусть будет на душе тепло от добрых 

слов, пожеланий. Желаем счастья и доб ра, 
здоровья, радости, силы. Душа пусть будет 
молода, неважно, сколько лет прожито.

Председатель первичной организации 
бывших яслей Римма Кучемьярова

Извещение о проведении собрания о согласовании местоположения 
границ  земельного участка

кадастровым инженером красниковой анной геннадьевной (№ квалифи
кационного аттестата 7211288 от 24.10.2011г.) адрес: 626150, тюменская 
область, г. тобольск, 8 мкр., №32, каб. 418, email: genplan@mfctob.ru тел. 
8(3456) 2517 76(118) в отношении земельного участка с кадастровым номе
ром 72:24:0602033:23, расположенного по адресу: тюменская область, город то
больск, улица пушкина, участок №129 «а» выполняются кадастровые работы по 
уточнению местоположения границы земельного участка.

заказчиком кадастровых работ является шихов Ильнур зиннурович. почто
вый адрес заказчика: 626150, г.тобольск, 7а мкр, д.39а, кв.45.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения 
границ состоится по адресу: г. тобольск, 8 мкр., №32, каб. 418 28 января 2016 г.

С проектом межевого плана можно ознакомиться по адресу: г. тобольск, 8 
мкр., №32, каб.418.

обоснованные возражения относительно местоположения границ, содер
жащихся в проекте межевого плана, и требования о проведении согласования 
местоположения границ земельных участков на местности принимаются с 11 
января 2016 г. по 20 января 2016 г.  по адресу: г. тобольск, 8 мкр., №32, каб. 418.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согла
совать местоположение границы: земельный участок с кадастровым номером 
72:24:0602033:31, расположенный по адресу: город тобольск, улица пушкина, 
на земельном участке расположен жилой дом №129, правообладатель рыханова 
кафия уразаева.

при проведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы, подтверждаю
щие права на соответствующий земельный участок.

закон  оБ огранИченИИ 
водИтельСкИх прав вСту
пИт в СИлу в январе 2016 
года.

28 ноября 2015 года Прези-
дентом Российской Федерации 
Владимиром Путиным подписан 
Федеральный закон № 340Фз «о 
внесении изменений в Федераль
ный закон «об исполнительном 
производстве» и отдельные законо
дательные акты российской Федера
ции», которым предусмотрена воз
можность временного ограничения 
специального права должника су
дебным приставомисполнителем.

Федеральным законом вводится 
понятие «временного ограничения 
на пользование должником спе
циальным правом», под которым 
понимается приостановление дей

ствия предоставленного должнику 
в соответствии с законодательством 
рФ специального права в виде права 
управления транспортными сред
ствами до исполнения им требований 
исполнительного документа в полном 
объёме либо до возникновения осно
ваний для отмены такого ограниче
ния. в число транспортных средств 
входят: автомобильные транспортные 
средства, воздушные суда, суда мор
ского, внутреннего водного транспор
та, мотоциклы, мопеды и лёгкие квад
рициклы, трициклы и квадрициклы, 
самоходные машины.

Федеральным законом также кон
кретизированы виды требований 
исполнительных документов, при 
неисполнении которых возможно 
применение ограничения. предусмо
трено, что применение такого ограни
чения возможно только в отношении 

должников, не исполняющих требова
ния по возмещению вреда, причинён
ного здоровью, возмещению вреда в 
связи со смертью кормильца, имуще
ственного ущерба и (или) морального 
вреда, причинённых преступ лением, 
а также связанным с воспитанием 
детей. то есть, прежде всего, по со
циально значимым исполнительным 
производствам.

кроме того, временное ограни
чение на пользование должником 
специальным правом применяется 
в случае неисполнения требований 
исполнительного документа о взы
скании административного штрафа.

Федеральным законом предусмот
рены случаи, при которых времен
ное ограничение специального пра
ва должника не может применяться:

– если установление такого огра
ничения лишает должника основно

Временно ограничен
го законного источника средств к 
существованию;

– если использование транспорт
ного средства является для должни
ка и проживающих совместно с ним 
членов его семьи единственным 
средством для обеспечения их жиз
недеятельности с учётом ограни
ченной транспортной доступности 
места постоянного проживания;

– если должник является лицом, ко
торое пользуется транспортным сред
ством в связи с инвалидностью, либо 
на иждивении должника находится 
лицо, признанное в установленном 
законодательством российской Фе
дерации порядке инвалидом I или II 
группы либо ребенкоминвалидом;

– если сумма задолженности по 
исполнительному документу (ис
полнительным документам) не пре
вышает 10000 рублей;

– если должнику предоставлена 
отсрочка или рассрочка исполнения 
требований исполнительного доку
мента.

Согласно Федеральному закону 
постановление об ограничении во
дительских прав вручаются должни
ку лично.

указанные изменения будут мо
тивировать должника к доброволь
ному исполнению требований дан
ных исполнительных документов и 
способствовать повышению эффек
тивности исполнения администра
тивного наказания в виде админи
стративного штрафа.

Федеральный закон вступает в 
силу 15 января 2016 года.

  
Пресс-служба Управления 

Федеральной службы судебных 
приставов по Тюменской области

Продаётся

Недвижимость

квартира 1-комн., р-н кремля. це-
на - 1 млн 550 тыс. руб. торг.

Телефон 8-919-948-78-40
***

квартира 1-комн., по ул. Хохряко-
ва, 3, новостройка, 36 кв.м.

Телефон 8-950-496-70-88
***

квартира 1-комн., мкр. иртышский, 
3 этаж, 30,7 кв.м, ремонт, пластиковые 
окна, балкон застеклен. цена - 1 млн 
300 тыс. руб.

Телефон 8-982-923-15-64
***

квартира 1-комн., ул. северная, 
10, 3 этаж, в новых домах. цена – 2 
млн руб.

Телефон 8-982-970-50-47
***

квартира 1-комн. на 5 этаже, 33,9 
кв.м, 8 мкр., д. 8 «а». цена с мебелью  
- 2 млн 100 тыс. руб, возможно без 
мебели. торг.

Телефоны: 8-982-132-33-90, 8-912-
184-13-06

***
квартира 1-комн., 8 мкр, 5 эт. 

33,9 к.м, цена с мебелью 2 млн 100 
тыс. руб.

Телефон 8-912-920-48-38
*** 

квартира 2-комн., 43 кв.м, 7 мкр., 
д. 2, 4 этаж, ремонт и частично мебель, 
или меняю на 2-комн. квартиру боль-
шей площади.

Телефон 8-919-944-69-23

квартира 2-комн., п. сумкино, 42,8 
кв.м, 2 этаж в 2-этажном кирпичном 
доме. цена - 1 млн 100 тыс. руб.

Телефон 8-908-868-76-84
***

квартира 2-комн., 6 мкр, д. 27, 5/5. 
цена – 2 млн 500 тыс. руб, или меняю 
на 1-комн. квартиру в новостройках 
большей площадью.

Телефон 8-904-873-61-12.
***

квартира 2-комн., 52,6 кв.м, 1 этаж, 
по адресу: ул. революционная, 19.

Телефон 8-922-484-28-13
***

квартира 2-комн., пер. знамен-
ский, 19, 6 этаж, около стадиона «то-
бол». цена - 2 млн 600 тыс. руб.

Телефон 8-912-398-64-81
***

квартира 2-комн., улучшенная 
планировка, 60 кв.м, 3 мкр.

Телефон 8-919-949-41-24
*** 

квартира 2-комн., 5 этаж, г. тю-
мень.

Телефон 8-904-889-74-37
***

квартира 2-комн., 3 этаж, левобе-
режье, ул. калинина, д. 6.

Телефон 8-922-042-18-01
***

квартира 2-комн., 8 мкр., д. 16, 2 
этаж, окна во двор, лоджия, в хорошем 
состоянии.

Телефон 8-919-922-14-40 
***

квартира 2-комн., 7 «а» мкр., 36,6 
кв.м. цена – 2 млн 300 тыс. руб.

Телефон 8-922-474-65-65

квартира 3-комн., 9 мкр., р-н 
гостиницы «славянская», напротив 
«жемчужины сибири», 65,8 кв.м, в хор. 
сост., 3 этаж. цена - 3 млн 300 тыс. руб.

Телефоны: 22-91-72, 8-912-397-
28-61

*** 
квартира 3-комн.  в 6 мкр., рядом с 

тц «евразия», 4 этаж, лоджия и балкон 
застеклены, хороший ремонт. цена – 3 
млн руб. возможен обмен на 1-комн. с 
доплатой 1 млн. руб. 

Телефон 8-919-937-93-37

квартира 3-комн., 7 мкр., д. 8, 2 
этаж, 59,2 кв.м. цена дог. торг.

Телефон 8-912-926-79-61
***

квартира 3-комн. в мкр. иртыш-
ский, 37,5 кв.м, 4 этаж. цена – 1 млн 
500 тыс. руб.

Телефон 8-982-916-92-47
***

 квартира 3-комн., 75 кв.м, 3 «б» 
мкр., 5 этаж, новый дом.

Телефон 8-982-922-42-45

8-912-077-97-99

Продаю 
гречишный мёд 
прямо с Алтайской 
пасеки, от пчеловода. 
1 литр 500 рублей.

Продаётся 
сиденье пластиковое в ванную 
для людей с ограниченными 

физическими возможностями 
или после операций. 
Цена – 2500 руб.

 8-912-385-31-75

Продам 
3-комн. квартиру в 7 «а» 
мкр, д. 7 «а», 7 этаж. 

Цена  - 3 млн руб.

 8-982-945-27-68

на ФотограФИИ 
макСИм колдачёв. ему 
10 лет.

я хорошо знаком с его 
родителями (Игорь колдачёв и 
надежда хрипачёва – артисты 
тобольского театра), да и самого 
макса знаю, можно сказать, с 
пелёнок. пару лет назад мы стали 
дачными соседями… шустрый, 
общительный парнишка. Стыдно 
сказать, я даже ворчал порой 
про себя – мешал, понимаете ли, 
созерцатьраздумывать.

20 ноября в 13.00 на 
комсомольском проспекте максим 
колдачёв был сбит автомобилем. 
Сбит среди бела дня на пешеходном 
переходе.

«Скорая» подоспела оперативно. 
нейрохирург Станислав туляков 
провёл сложную операцию точно. 
но травмы, полученные максимом, 
оказались настолько тяжелы, что 
в состоянии комы его пришлось 
доставить в тюмень.

С прогнозами врачи не 
спешили, но предупредили, что 
даже при благополучном исходе 
последующая реабилитация 
потребует серьёзных финансовых 
затрат (родительских, разумеется). 
в социальных сетях добровольцы 
объявили сбор средств, и на 
призыв их откликнулись многие 
неравнодушные люди… а максим 
находился в коме.

Из областной клинической 
больницы №2 изредка приходили 
известия – макс начал дышать 
самостоятельно!!! его перевели из 
реанимационного отделения в палату 
интенсивной терапии. мышцы в 
тонусе… казалось, ещё чутьчуть…

на сегодняшний день положение 
таково. вегетативное состояние… 
это чуть лучше (да и лучше ли?) 
комы. И чем дольше больной 
находится в таком состоянии, 
тем меньше у него шансов на 
восстановление. Из медицинского 
справочника: «только 
незначительное число больных, 
пришедших в сознание спустя 6 
месяцев, способны обслуживать 
себя самостоятельно».

максимку надо вытаскивать… 
к делу подключились активисты 
из москвы. в данный момент они 
ведут переговоры со столичными 
клиниками. И при любом их исходе 
понадобятся дополнительные 
средства. 

я согласен с мнением: государство 
должно спасать своих детей, а не 
частные благотворители. государство 
должно и даже, возможно, 
вмешается. но ждать, когда это 
произойдёт… нельзя ждать.

десятилетний максим борется 
за жизнь. нужно помочь ему в этой 
борьбе.
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